

... Las gangas llegarán sobre ruedas al Recinto Ferial de Coslada

Si está pensando en comprarse un coche, tiene una cita en el Recinto Ferial este fin de semana. Y es que lo que era el antiguo aparcamiento de camiones albergará de nuevo, del 19 al 21 de octubre, muchas ruedas. En este caso, las de las decenas de vehículos que se expondrán dentro de la I Feria del Automóvil de Ocasión de Coslada. Sepa más en dcoslada.es

POR LA DESIDIA DEL ALCALDE

El PSOE pide "una cuestión de confianza"

El Secretario General y portavoz socialista, Ángel Viveros, tras el último Pleno ordinario, asegura que "es preocupante la situación de ingobernabilidad y estancamiento que vive el Consistorio, fruto de la minoría en la que se encuentra el Partido Popular y su incapacidad y desinterés por llegar a acuerdos entre las distintas fuerzas políticas que conforman la oposición".

Ante "el desinterés mostrado" desde hace tiempo por parte del Equipo de Gobierno, traducido "en la incapacidad para presentar unos presupuestos al Pleno y el sistemático incumplimiento de los acuerdos plenarios, el partido socialista reconoce la necesidad de que el alcalde se someta a una cuestión de confianza si no es capaz de presentar unos presupuestos que permitan al municipio salir de esta situación de parálisis política en la que está", dice.

Ginés denuncia al alcalde por no reincorporarle

López dice que el decreto está listo "pero no firmado"

Mientras el lunes en el salón de plenos se daba cuenta de los autos judiciales que en los últimos dos meses han instado en sendas ocasiones al Ayuntamiento de Coslada a que reincorpore en su puesto de oficial a Ginés Jiménez, el ex jefe de la Policía Local anunciaba que había puesto una denuncia por lo penal contra el alcalde, Raúl López, así como también contra el que durante este verano fue el alcalde en funciones, Francisco J. Becerra, y el edil de Personal, Emilio García, por no haberle reincorporado en el servicio "inmediatamente" como lo ordenaban dichos autos judiciales.

Jiménez asegura que el motivo de la denuncia se debe a un "presunto delito de desobediencia a la autoridad judicial ya que se están negando abiertamente a dar el debido cumplimiento a las resoluciones judiciales de incorporación a mi puesto de trabajo como Oficial de la Policía Local".

El primer edil cosladeño asegura estar "tranquilo" y se defiende de las acusaciones. "Nosotros siempre vamos a acatar la orden judicial. Lo único que hemos hecho, porque el derecho nos ampara, es agotar todas las posibilidades jurídicas ante la reincorporación del señor Jiménez", explica.

López confirma que el decreto de incorporación está redactado "pero no firmado" a la espera del dictamen del juez, de la misma manera que ha dado orden para que se establezcan las funciones que Ginés tendrá como oficial en cuanto se incorpore.

Asimismo, el alcalde asegura no actuar "de mala fe" como le acusa el oficial. "Si los jueces, a pesar de nuestras apelaciones, me dicen que entre en 12 horas, no vamos a incumplir ninguna resolución judicial y las vamos a acatar todas", sentencia.

Sepa todas las reacciones... dcoslada.es

TOMO POSESIÓN EL MARTES

San Fernando y Coslada estrenan comisario

Rafael Pérez tomó este martes posesión como nuevo comisario-jefe de la Comisaría de Policía Nacional de Coslada-San Fernando, en sustitución de Arsenio Sánchez, quien ha sido trasladado a ejercer dichas funciones en Alcorcón.

Rafael Pérez ingresó en la Policía Nacional en el año 1982 y ha estado destinado en distintas plantillas como la Jefatura Superior del País Vasco o la Comisaría General de Seguridad Ciudadana y la División de Formación y Perfeccionamiento.



CUMPLEAÑOS. Daniela y Juan junto a la edil de Cultura, Juana Olmedo



LA COMPAÑÍA DE DANZA RESIDENTE CUMPLE 10 AÑOS EN COSLADA

Larumbe sopla las velas

Este martes, 16 de octubre, fue un día muy especial para Juan de Torres y Daniela Merlo, el alma y el cuerpo de Larumbe. Y es que se cumplen 10 años desde que estos bailarines comenzarán su andadura como compañía residente en el teatro de La Jaramilla de Coslada.

No eran novatos. Llevaban ya 17 años danzando, nunca mejor dicho, pero en la localidad cosladeña se sienten como en casa. "Hemos evolucionado y en ello también tiene mucho que ver el feedback con los cosladeños",

asegura Juan, el 50% de Larumbe.

Para celebrar este cumpleaños tan especial, la compañía representará este sábado 20 de octubre en su casa, en el teatro municipal cosladeño, *Jovatos' Dreams*, una pieza que debe su nombre al término "jovato", proveniente del fardo porteño, y que define a aquella persona joven con espíritu viejo, o bien vieja con espíritu joven. Y es que Larumbe todavía es joven y tiene mucho que decir, y danzar.

Escuche a Juan de Torres... www.dcoslada.es

BREVES

Vivienda. Los terrenos del polideportivo La Vía serán ahora para uso residencial

El terreno donde se ubica el polideportivo La Vía de Coslada saldrá a la venta para uso residencial. Así se asegura desde el ayuntamiento cosladeño después de que las dependencias del Patronato Municipal de Deportes se hayan trasladado al polideportivo El Plantío. Las mismas ocupan una superficie de mil metros cuadrados de una de las plantas del nuevo complejo deportivo.

Empleo. Coslada ha perdido 180 emprendedores desde principios de este año

Coslada sigue perdiendo trabajadores por cuenta ajena. Sólo desde principios de año ha experimentado un descenso de 180 emprendedores. Junto con Madrid capital y Torrejón es el municipio madrileño que menos emprendedores ha generado entre enero y septiembre. Así lo asegura un informe elaborado por la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA).

Alquiler. Sorteo de Vivienda Joven

Emvicsa sorteó este martes los inmuebles de su Bolsa Joven de Alquiler. De momento han sido ocho, pero ya se ha establecido la lista de espera para el total de 90 viviendas de esta bolsa. Los nervios de apoderaron del salón de plenos del Ayuntamiento donde 100 vecinos optaban a estos inmuebles cuyos alquileres oscilan entre los 300 y 400 euros. Todos reunían los requisitos de tener entre 18 y 33 años y estar empadronados en Coslada por más de cinco años.

